

## COMPETICIONES

# Sanidad “no ve aconsejable” el regreso de aficionados a los partidos de LaLiga

La ministra de Sanidad, Carolina Darias, ha afirmado hoy que el regreso de los aficionados “no es seguro” debido a la situación epidemiológica de las distintas comunidades autónomas.

Palco23

3 may 2021 - 13:43



Portazo a la reapertura. La vuelta del público a los estadios de LaLiga Santander, LaLiga Smartbank y la Asociación de Clubes de Baloncesto (ACB) antes de que finalice la temporada no será una realidad. La ministra de Sanidad, Carolina Darias, ha confirmado hoy en una rueda de prensa que “no ve aconsejable” el regreso de los fans debido a la situación epidemiológica del Covid-19 en las distintas comunidades autónomas.

La ministra ha subrayado que la incidencia de casos acumulada en los últimos catorce días en España se sitúa en 229 casos por cada cien mil habitantes, con “una variabilidad muy importante” entre las comunidades autónomas.

Tras las declaraciones de Carolina Darias, LaLiga ha solicitado al Gobierno español la vuelta del público en las gradas de los estadios dependiendo de la situación sanitaria de cada comunidad autónoma y recayendo sobre ellas la decisión final.

## **LaLiga había previsto poder acoger aficionados en abril**

En este sentido, la solicitud de la vuelta del público a los estadios ya ha sido aprobada por la comisión delegada de LaLiga, que está compuesta por 14 de los 42 clubes que forman LaLiga. La patronal ha criticado en un comunicado las declaraciones de la ministra y ha reclamado al gobierno que deje entrar a los aficionados.

Ha habido un vaivén de declaraciones llevadas a cabo durante los últimos meses por el presidente de LaLiga, Javier Tebas, acerca del regreso del público a los estadios. Por el momento, la competición doméstica española parece que terminará el campeonato tal y como lo comenzó, es decir, a puerta cerrada.

En cambio en Inglaterra, a partir del 17 de mayo los estadios podrán abrir sus puertas a los aficionados con un 25% de su capacidad o con una asistencia máxima de 10.000 espectadores. El público en las gradas de los estadios de fútbol regresó a los estadios británicos en las semifinales de la FA Cup el pasado 17 de abril, como parte de un grupo de pruebas piloto del Gobierno del Reino Unido para hacer retornar a los aficionados a los estadios con la máxima garantía de seguridad posible.